Press Release

Feria Hábitat Valencia 2025 Pabellón N3-P2 Stand C22

ZAVOTTI presenta sus novedades para el sector contract y hogar en HÁBITAT VALENCIA: una oda a la artesanía contemporánea y al diseño atemporal.

Zavotti regresa este año a Feria Hábitat Valencia —del 29 de septiembre al 2 de octubre en Feria Valencia— con una nueva oda a la artesanía contemporánea y al diseño atemporal. La marca destaca especialmente la colección Rythm, diseñada por el reconocido arquitecto y diseñador internacional Daniel Germani, que redefine el mobiliario de exterior con elegancia, funcionalidad y materiales sostenibles. Junto a esta propuesta principal, Zavotti presenta también creaciones de Rodrigo Torres, como MAKU, seleccionada para representar a la marca en esta edición del proyecto HOTEL HÁBITAT, así como otras ya existentes en el catálogo de la marca, que enriquecen su catálogo con sensibilidad y estilo propios. Artesanía y sofisticación, esencia y personalidad, en piezas de diseño contemporáneo y gran perdurabilidad, elaboradas con materiales sostenibles para interiores y exteriores modernos y rústicos.

El corazón de México y el alma de España, la profundidad del Pacífico y la calidez del Mediterráneo. Zavotti toma lo mejor de las dos culturas que definen la marca para dar vida a sus piezas. Desde siempre la elaboración de muebles ha estado ligada a aprovechar lo que la naturaleza ofrece, y en Zavotti lo entienden como parte de su esencia. "La Naturaleza nos presta sus materiales y, a su vez, nos impulsa a ser creativos y honestos con ellos", afirman. Así, en Zavotti recogen esta herencia en forma de piezas con gran fuerza expresiva, alta calidad y un diseño claro y atemporal. El resultado son muebles con vocación internacional, pensados para convivir con nosotros, que un día dejan de ser mudos para hablarnos de momentos memorables.

Nueva colección: RYTHM

Zavotti exhibirá su nueva propuesta, RYTHM —firmada por la visión creativa del reconocido diseñador y arquitecto internacional Daniel Germani— se integra a la perfección con la elegancia duradera y la calidez de su catálogo actual. Esta es una colección de mobiliario de exterior que encarna la elegancia atemporal y la funcionalidad bien pensada. Sus líneas depuradas crean un aspecto versátil que realza cualquier espacio outdoor.

Desprovista de gestos innecesarios, RYTHM destaca por su diseño excepcional. Elaborada en aluminio ligero, la textura orgánica de su cuerda firme refleja una artesanía sobresaliente y una gran atención al detalle. Esta exquisita selección de materiales garantiza durabilidad y confort, haciendo que todas y cada una de sus piezas sean tan bellas como funcionales. Rythm es perfecta para relajarse o recibir invitados, elevando la experiencia exterior con estilo y elegancia refinados.

Daniel Germani, cuya trayectoria abarca colaboraciones globales y múltiples premios, ha concebido Rythm como una experiencia sensorial que eleva la manera en la que vivimos los espacios exteriores. Además, Germani continúa afianzando su presencia internacional con colaboraciones de primer nivel. Entre ellas, destaca su colaboración con Sunbrella®, que ofrece una amplia paleta cromática y un acabado textil premium, aportando textura y profundidad a cada pieza sin comprometer su funcionalidad. Una alianza que reafirma su visión de elegancia atemporal ligada a la innovación.

El talento y la dilatada trayectoria de Daniel captaron de inmediato la atención de Zavotti. Al descubrir el amplio potencial y las numerosas posibilidades que esta colaboración ofrecía, ambas partes no dudaron en materializar el proyecto común.

«Fusionando un diseño depurado con una artesanía exquisita, Rythm pone el énfasis en la simplicidad y la funcionalidad. Con el uso del aluminio y la textura orgánica de la cuerda, hemos buscado evocar una sensación de tranquilidad y elegancia atemporal.», dice Daniel.

Daniel propone siete combinaciones predilectas, cuidadosamente seleccionadas. Inspirado por la conexión de la marca con México, Germani quiso que este detalle quedara reflejado en su diseño, dando nombre a cada una de dichas variantes. Así, una vez más, Daniel nos demuestra que en sus creaciones no deja ningún detalle al azar. Algo que siempre ha caracterizado a Zavotti es la permanencia de sus colecciones. Piezas que perduran más allá de modas efímeras y del paso del tiempo. Partiendo de esta premisa, Daniel dio vida a Rythm.

«Rythm es una colección que busca expresar la elegancia atemporal a través de un diseño depurado y una artesanía impecable. Si tuviera que definir esta colección con una sola palabra, sería, precisamente, atemporalidad», afirma Daniel Germani.

Durante la feria, Germani estará presente en el stand de Zavotti para presentar personalmente la colección, y brindar un encuentro a medios y profesionales en el espacio de la marca. Más adelante se facilitarán los detalles del evento.

Otras exitosas colecciones presentes en Hábitat Valencia 2025

Junto a lo más novedoso de ZAVOTTI, en Valencia podrán verse también piezas de otras colecciones que gozan de gran aceptación como RAYURE, de Eli Gutiérrez, con sus formas orgánicas y con toda la frescura de las rayas; VEGA, de Estudio Outlier, con acogedores de una estética sobria y una rotunda solidez que retan al paso del tiempo; las envolventes piezas de VOLTA, ahora también en teca, de los mismos diseñadores, inspiradas en las uniones tradicionales del bambú; PARATY, de los mismos diseñadores, una serie formada por butacas que reinterpretan el modelo Hamptons con un enfoque contemporáneo y elegante y cuyas piezas simétricas de madera, con su característica curvatura y una estructura de metal, y las mesas auxiliares que las acompañan, les confieren una fuerte personalidad; las mesas PONIENTE, de Francesc Rifé, con su lenguaje lineal y deliberadamente discreto enriquecido con el original cruce rectangular de sus patas. Fruto de la colaboración con LaSelva Studio, nace DUAL, la colección que ennoblece los exteriores. Las formas ergonómicas de las sillas, con su cuerpo entero de cuerda, la sobriedad de las mesas y el toque elegante de los cabinets convierte a esta serie en una propuesta lineal que se convierte en un soplo de aire fresco para cualquier ambiente. Artesanía y frescura, pureza y funcionalidad, con materiales altamente resistentes a la intemperie.

En Valencia se podrá ver también la nueva versión en aluminio de la colección para exterior NUSA, realizada en colaboración con About Design. Formada por sillón, butaca, sofá y taburete, esta nueva serie presenta una estructura de aluminio con trenzado en médula de ratán natural. Asientos que nos atan a la tierra, a la cultura, a la tradición, y que son testigos e inspiración de un modo artesanal de trabajar la fibra de ratán que encarna un sentido de pertenencia. La misma esencia del Mediterráneo que su antecesora en nuevos materiales y acabados para seguir creando interiores con alma que nos acogen y nos hablan de quienes fuimos, pero sobre todo de quienes somos. Y en esta línea y de la mano del mismo estudio de diseñadores, Zavotti presenta la silla MORGAN, un modelo neutro y polivalente para los más variados espacios con estructura de aluminio y asiento y respaldo de cordón trenzado.

Materiales sostenibles que nacen de la tierra

ZAVOTTI trabaja con una cuidada selección de materiales en múltiples acabados: maderas nobles, médula de ratán, fibras naturales, cuerdas de poliéster, tejidos técnicos, acero, hormigón, cristal templado, aluminio, piedra porcelánica, teca y bambú. Cada elemento se combina con una amplia gama de tapicerías y textiles de hilos de vinilo recubiertos de PVC, elegidos por su resistencia y tacto sofisticado.

Fiel a su compromiso con el entorno, la marca recurre a materiales de origen responsable, tratados con métodos sostenibles, para dar forma a muebles con alma propia que acompañen nuestra vida y resistan el paso del tiempo. Con la misma dedicación con la que se viste un interior, ZAVOTTI crea espacios exteriores capaces de soportar las más diversas condiciones climáticas, sin renunciar a la belleza ni al confort.

Las propuestas presentadas en HÁBITAT VALENCIA son el reflejo de este equilibrio: piezas singulares que atraen la mirada por su diseño, versatilidad y funcionalidad, cumpliendo con las exigencias del mundo contract. Completan el espacio alfombras y kilims de alta gama, algunos de ellos concebidos en colaboración con reconocidos talentos como Daniel Germani, About Design y Estudio Outlier, aportando un toque de calidez y exclusividad a la experiencia.

Zavotti

PRESS CONTACT T: (+34) 961 584 469 contacto@sidycus.com

ZAVOTTI@zavotti_official
www.zavotti.com